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動機

おくりびとという映画のロケ地に
なった山形県庄内地方の風景が南
部に似ていました。南部にもいい
景色がたくさんあるので調べてみ
ることにした。
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今までの計画

山形県庄内地方の景色について調べる。

新潟フィルムコミッションを調べる。

堀之内で聞き取り調査をする。

平丸に行って写真を撮る。(はさがけ)

水原に行って写真を撮る。(棚田)

妙高高原フィルムコミッションに行く。



失敗したこと

堀之内に写真を撮りに行って聞き取り
インタビューに行ったけど答えてくれ
る人が少なかった。

ねぎぼうずの村田さんが

平丸・長沢・水原の景色は

絶景！と教えてくださった。



南部の景色



写真を撮りに行って思ったこと

田んぼしかないと思っていたけど、

山・家・道・神社などとてもきれいな景色

があった。

１番感動したのは水原の棚田で、これは

実際に行って見る価地がある。



妙高高原フィルムコミッ

ションに行ってきて
撮った写真をどのように売り込んでい
けばいいのか

⇒パンフレット・県のホームページ・雑
誌・マスコミ・新潟日報・天地人バス
の案内・フィルムコミッション



売り込み先

長沢茶屋・大滝荘・ねおかんぱーにゅ
などに南部の景色のパンフレットを置
いてもらって県外からも人が来るよう
にしたい。

マスコミなどに売り込んで南部に観光
客が来るようにしたい！



まとめ

南部は売り込んでいくものがなかった
と思ってたけどたくさん売り込んでい
けるものがあった。

自分が住んでいる地域以外の景色を見
ることができ、とてもきれいな景色

に感動した。この景色をこれからも
ずっと残していきたい！



南中公認！

南部の原風景をロケ地として使え

る価値があるかを公認してほしい。


